

集義の星

しゅうぎのほし

~LOVE & JUSTICE~

本渡北小学校
学校通信
令和6年12月5日
文責・木村純一

12

~自分の目標に向かってがんばる~

本渡北小HPトップページはこちら→
学校通信がカラーで閲覧できます→



校内マラソン大会@あましんスタジアム

11/22は校内マラソン大会でした。試走が雨で中止となる中、当日もしばらく雨予想でしたので、実施できる喜びを実感したところでした。3・4年を皮切りに、1・2年、最後は5・6年と時間差で実施しました。子供たちの一生懸命は見ていて気持ちが洗われますね。結果が出た人もそうでなかった人も、それぞれにとっての貴重な体験となればと思います。当日の運営のお手伝いをいただいたPTA役員の皆様、そしてたくさんの応援の皆様、本当にありがとうございました。



~北っ子の学びの様子を観ていただきました~ 公開授業@リーディングDX

11/27は公開授業を開催しました。天草内外からたくさんの先生方に来ていただきました。教科の学びにタブレットを効果的に活用する授業を3本公開しました。授業を公開したクラスの子供たちと先生、がんばりました。そしてこの日の授業を練り上げた先生たち、環境整備や準備を担当した先生たち、すべてに感謝です。PTA役員の皆様強風の中の交通整理、本当にありがとうございました。

天草郡市音楽会

~本渡北小の代表として~



11/19-20は天草郡市音楽会でした。本渡北小は19日でした。学校の代表として、天草市民センターに集まった皆さんに、とても素晴らしい歌声を届けてくれました。

火災避難訓練

~急に起こった災害に備える~



11/21は火災避難訓練、昼休み、非通知の訓練でした。いつもの避難訓練のようにはいきませんでした。放送が入ると昼休みの運動場は静寂に包まれました。反省は次に生かしていきたいと思います。

園との交流~成長の証、成長を振り返る~



11/28は本校体育館で1年生の子供たちと幼稚園・保育園の子供たちとの交流会でした。来ていただいて本当にありがとうございました。後日園長先生との交流で、たくさんの感想をいただきました。小学校と幼稚園・保育園が連携する意義はとても大きいと思っています。また5年生も幼稚園・保育園との交流に出かけています。こちらもとても意味のある体験活動だと思っています。尽力いただいている皆様、本当にありがとうございます。

MTTの皆様、ありがとうございました

~クラブ活動に来ていただきました~

11/28のクラブ活動にはたくさんのMTT(マイタウンティーチャー)の皆様が学校に来ていただきました。いつもいつも、本当にありがとうございます。それぞれがお持ちの特技や趣味を生かされて、こうやって子供たちに伝授していただく、こんな貴重な機会を作っていただき、本当にありがたいです。今後もどうぞよろしく願いいたします。

